Lebensfreude beim Kicken

Dorfgemeinschaft Münzinghof und AH des TSV Velden trennen sich 7:7 bei Freundschaftsspiel

VELDEN/MÜNZINGHOF (at) – Neuauflage nach genau zehn Jahren: Die Fußballbegeisterten der Dorfgemeinschaft Münzinghof traten am Wachtbergsportplatz zum Freundschaftsspiel gegen die wieder "aufgelebte" Altherrenmannschaft des TSV Velden an. Bereits 2003 wurde im Rahmen des 25-jährigen Jubiläums der Lebensgemeinschaft ein solches Spiel ausgetragen.

Seit dem Frühjahr trainieren betreute Menschen, Praktikanten, Auszubildende, Hausväter und andere Mitarbeiter des Münzinghofs regelmäßig dienstags um 19 Uhr auf dem B-Platz des TSV. "Nachdem im letzten Jahr zehn junge Menschen mit Hilfebedarf zugezogen sind, hat sich das Interesse an sportlichen Aktivitäten, speziell auch für Fußball, deutlich erhöht", sagt Werkstattleiter Eckehard Kolder, Organisator der Partie. Aus gelegentlichen Kicker-Treffs wurde nun ein regelmäßiges Training mit zehn bis 15 Interessierten.

"Natürlich kann man nicht nur trainieren, man braucht auch mal einen Gegner. Da bot sich ein Freundschaftsspiel gegen die AH-Mannschaft an",



Die Zuschauer konnten sich über spannende Zweikämpfe und viele Tore freuen. Foto: A. Tauber

meint Kolder. AH-Spielleiter Klaus Heckel zeigte sich sofort begeistert von der Idee. Im Vorfeld gab es im Juli sogar schon ein gemeinsames Üben.

"In unserem momentanen Kader sind auch vier fußballbegeisterte Frauen. Alles in allem also ein sehr buntes Team. Und das Freundschaftsspiel ist eine inklusive Veranstaltung", freut sich Kolder

Ergebnis Das (7:7) stand dabei natürlich eher im Hintergrund. Für die Zuschauer war allerdings einiges geboten: Viele schöne Tore, zwei Elfmeter, ein direkt verwandelter Eckstoß von Lukas Papenberger von der Dorfgemeinschaft und auch sonst einige spannende Szenen.